

Hon. Timothy S. Hillman
Election Supervisor

IBT LOCAL UNION 0106

Resume du Plan de la Section Locale pour l'Election des Delegates et des Delegates Suppléants pour la Convention de l'IBT

IBT LU 0106 a le pouvoir d'élire 7 délégués et a choisi d'élire 2 délégués suppléants pour la Convention de l'IBT de juin 2026. Les dépenses de tous les 7 délégués et des 2 délégués suppléants seront payées par la IBT LU 0106. Le superviseur de l'élection a approuvé le plan de la IBT LU 0106 pour la conduite des nominations et des élections. Les détails importants du plan sont résumés ci-dessous. Ce résumé doit rester affiché jusqu'à 30 jours après la date d'affichage des noms des délégués et suppléants élus, qu'ils aient été choisis en tant que candidat unique ou suite à une élection entre plusieurs candidats.

NOMINATION

Quand et Où: Voir la page séparée avec le calendrier des réunions de nomination.

Qui peut y assister: Tout membre actif peut assister à toutes les réunions.

Qui peut se présenter: Un membre doit être en règle pendant une période de vingt-quatre mois avant le mois de février, 2026.

Qui peut effectuer une nomination: Les membres en règle (dont les cotisations ont été intégralement payées jusqu'en janvier, 2026) peuvent sélectionner ou appuyer la nomination d'un candidat ou d'une liste de candidats.

Nominations: Les nominations peuvent être faites ou appuyées oralement lors de la réunion de nomination ou soumises par écrit au secrétaire-trésorier au plus tard à 17 h 00 du jour immédiatement avant la réunion concernée. Il doit être signé par le membre qui soumet la candidature ou deuxième et doit fournir son adresse postale complète. La personne qui soumet la demande peut également choisir de fournir les quatre derniers chiffres de son SSN/SIN.

Acceptation des candidats: Un membre peut accepter la nomination en personne, ou s'il est absent de la réunion, en fournissant une acceptation écrite à l'officier responsable pas plus tard qu'au moment de la nomination du membre. Il doit être signé par le membre soumettant l'acceptation et doit fournir son adresse postale complète. La personne qui soumet la demande peut également choisir de fournir les quatre derniers chiffres de son SSN/SIN.

Date limite d'admissibilité: Voir la page séparée avec le calendrier des réunions de nomination.

Informations supplémentaires: IBT LU 0106 enverra un avis de nomination à tous les membres accompagné d'instructions supplémentaires concernant le processus de nomination.

ÉLECTION

Vote postal: Tous les membres devraient recevoir un bulletin à leur domicile avant le 14 mars 2026. Tout membre n'ayant pas reçu un bulletin à cette date devrait demander un bulletin en appelant la IBT LU 0106.

Date de limite pour le scrutin: LES BULLETINS DE VOTE DOIVENT ÊTRE RETOURNÉS PAR COURRIER EN TEMPS POUR UNE RÉCEPTION AU PLUS TARD À 9:00 A.M., le 30 MARS 2026.

Date limite d'admissibilité: Les cotisations doivent être payées à Local union 106, 12 100 rue Urgel-Charbonneau, Montréal (Qc) H1B 5X1, avant 5:00 pm le 27 mars 2026.

Pour de plus amples détails, contactez la IBT LU 0106—ou votre directeur régional, Jack Sullens:
462 Sandpoint Ct, Windsor ON N8P 1S3, CA
Téléphone: (519) 999-0039 • E-mail: jsullens@ibtvote.org

OFFICE OF THE ELECTION SUPERVISOR
FOR THE INTERNATIONAL BROTHERHOOD OF TEAMSTERS
c/o 1750 K Street, NW, Suite 200
Washington, DC 20006
844-428-8683 Toll Free
electionsupervisor@ibtvote.org
www.ibtvote.org

Hon. Timothy S. Hillman
Election Supervisor

IBT LOCAL UNION 0106
Resume du Plan de la Section Locale pour l'Election des Delegates et des Delegates
Suppleants pour la Convention de l'IBT

RÉUNIONS DE NOMINATION

La date	L'heure	Emplacement	Date limite d'admissibilité
1. dim., 1 févr. 2026	9:30 am	Joint Council 91, 9393 rue Edison, bureau 200, Anjou (Qc) H1J 1T4	Les cotisations doivent être payées à Local Union 106, 12 100 rue Urgel-Charbonneau, Montréal (Qc) H1B 5X1, avant 5:00 pm le 30 janvier 2026.

Hon. Timothy S. Hillman
Election Supervisor

IBT LOCAL UNION 0106

Plan Summary for Election of Delegates and Alternate Delegates to the IBT Convention

IBT LU 0106 is entitled to elect 7 delegates and has chosen to elect 2 alternate delegates to the June 2026 IBT International Convention. The expenses of the 7 delegates and 2 alternate delegates will be paid by the IBT LU 0106. The Election Supervisor has approved the IBT LU 0106's plan for conducting nominations and elections. The important details of the plan are summarized below. This summary must remain posted until 30 days after the date of posting of the names of the elected delegates and alternates, whether chosen by white ballot or as a result of a contested election.

NOMINATION

- When & Where:** See separate page with nomination-meeting schedule.
- Who Can Attend:** Any active member may attend any meeting.
- Who Can Run:** A member must be in continuous good standing for a period of twenty-four months prior to the month of February 2026.
- Who Can Nominate:** Members in good standing (full dues paid through January 2026) may nominate or second the nomination of a candidate or slate of candidates.
- Nominations:** Nominations may be made or seconded orally at the nomination meeting or submitted in writing to the Secretary-Treasurer not later than 5:00 p.m. of the day immediately prior to the relevant meeting. It shall be signed by the member submitting the nomination or second and shall provide his/her complete mailing address. The submitting individual may also choose to provide the last four digits of his/her SSN/SIN.
- Candidate Acceptance:** A member may accept nomination in person, or if absent from the meeting, by furnishing a written acceptance to the presiding officer not later than the time the member is nominated. It shall be signed by the member submitting the acceptance and shall provide his/her complete mailing address. The submitting individual may also choose to provide the last four digits of his/her SSN/SIN.
- Eligibility Deadline:** See separate page with nomination-meeting schedule.
- Additional Info:** The IBT LU 0106 will send a Nominations Notice to all members with additional instructions for participating in the nominations process.

ELECTION

- Mail Balloting:** All members should receive a ballot at their home address before Saturday, March 14, 2026. Any member not receiving a ballot by that date should request a ballot by calling the IBT LU 0106.
- Voting Deadline:** VOTED BALLOT MUST BE RETURNED BY MAIL IN TIME FOR RECEIPT NO LATER THAN 9:00 A.M. ON MONDAY, MARCH 30, 2026.
- Eligibility Deadline:** Dues must be paid at Local union 106, 12 100 rue Urgel-Charbonneau, Montréal (Qc) H1B 5X1, before 5:00 pm on Friday, March 27, 2026.

For more details contact IBT LU 0106—or your OES Regional Director, Jack Sullens:
462 Sandpoint Ct, Windsor ON N8P 1S3, CA
Telephone: (519) 999-0039 • E-mail: jsullens@ibtvote.org

OFFICE OF THE ELECTION SUPERVISOR
FOR THE INTERNATIONAL BROTHERHOOD OF TEAMSTERS
c/o 1750 K Street, NW, Suite 200
Washington, DC 20006
844-428-8683 Toll Free
electionsupervisor@ibtvote.org
www.ibtvote.org

Hon. Timothy S. Hillman
Election Supervisor

IBT LOCAL UNION 0106
Plan Summary for Election of Delegates and Alternate Delegates to the IBT Convention

NOMINATION MEETINGS

Date	Time	Location	Eligibility Deadline
1. Sun, Feb 1, 2026	9:30 am	Joint Council 91, 9393 rue Edison, bureau 200, Anjou (Qc) H1J 1T4	Dues must be paid at Local Union 106, 12 100 rue Urgel- Charbonneau, Montréal (Qc) H1B 5X1, by 5:00 pm on Friday, January 30, 2026.